

Carcassonne : vers un futur fronton de pelote basque à Grazailles



L'actuel fronton de Domec, désormais inaccessible et voué à la destruction. Publié le 12/01/2022 à 18:21

L'équipement "historique" de Domec va être détruit pour des raisons de sécurité : "aucune difficulté" pour en bâtir un ailleurs, assure le maire.

L'ASC pelote basque n'avait pas manqué de s'en émouvoir : construit en 1934, le fronton du stade Albert Domec sera prochainement détruit pour être remplacé par un terrain synthétique d'entraînement destiné à l'USC. Trop de risque, assure la Ville, qui pointe la forte corrosion des aciers et la dégradation importante des bétons. Depuis la rentrée, les membres de l'association carcassonnaise pratiquent ainsi leur discipline au gymnase de Grazailles... mais la solution n'est que provisoire. Et comme l'indiquait la semaine dernière dans nos colonnes le président Robert Fangeaux, *"nous ne savons pas si le fronton sera construit ailleurs, ni où le cas échéant"*. Interrogé sur ce point, le maire Gérard Larrat apporte la réponse.

"On ne détruit pas parce qu'on veut construire un terrain d'entraînement", tient d'abord à clarifier le premier magistrat. *"On détruit pour des raisons de sécurité, ce qui nous donnera dans un second temps l'opportunité de réaliser de nouveaux aménagements. Mais il n'y a aucun problème, aucune difficulté pour ce qui est de la pelote basque ! Nous ferons les investissements qu'il faut pour pouvoir continuer de pratiquer ce sport à Carcassonne"*. En l'occurrence, c'est dans le cadre d'une *"réfection totale du plateau de Grazailles"* qu'un mur de gauche sera construit sur place : la Ville devrait rencontrer cette semaine des représentants de la fédération audoise de pelote basque.